

# Höchstes Lob von der Königin

Gleich zwei Landesehrenpreise und 39 Goldmedaillen für das Weinhaus/Weingut Siegbert Bimmerle

Von Gerold Hammes

**Offenburg/Renchen-Erlach – Im Trophäenschrank wird es langsam eng: 2012 wird das bislang erfolgreichste Jahr in der Firmengeschichte des Weinguts/Weinhauses Siegbert Bimmerle aus Renchen-Erlach. Die beiden Betriebe im Herzen der sonnenverwöhnten Ortenau erhielten bei der Gebietsweinprämierung des Badischen Weinbauverbandes gleich zwei Ehrenpreise. Damit konnte das Konto der Verbands-Ehrenpreise auf mittlerweile sieben Auszeichnungen aufgestockt werden.**

Die Jury honorierte die nachhaltige Arbeit von Siegbert Bimmerle und seines Kellermeisters Thomas Hirt mit insgesamt 39 Gold- und drei Silbermedaillen. Damit sind 98 Prozent aller Bimmerle-Weine in der 0,75-Liter-Flaschen-Abfüllung mit Gold dekoriert. Die Prämierungsfeier fand am 9. November in der Offenburger Oberrheinhalle statt.

„Unser konsequentes Qualitätsmanagement hat ihre würdige Anerkennung erfahren – und zwar über alle Sorten hinweg. Diese Ehrung verstehen

wir zugleich als Verpflichtung, um unsere Philosophie, authentische, sensitive Weine hervorzubringen, weiter zu verfeinern. Ich bin mächtig stolz auf mein Team!“, sagte Siegbert Bimmerle, der das Unternehmen seit 1986 mit großer Leidenschaft, Kreativität und Kompetenz in dritter Generation führt.

In ihrer Laudatio stellte die Badische Weinkönigin Katharina Zimmer insbesondere die dichten, aroma- und charakterstarken Weine heraus. Alte Reben mit reduziertem Ertrag auf ausgesuchten Böden bilden dabei die Grundlage. Das Maximum an Qualität hat stets oberste Priorität.

Nach einer behutsamen, kontinuierlichen Aufbauphase kann das Weinhaus/Weingut Siegbert Bimmerle inzwischen auf eine Anbaufläche von 65 Hektar auf Premiemböden zwischen Lahr und Baden-Baden zurückgreifen. 40 ausgesuchte Vertragswinzer sorgen mit viel Fleiß, Sorgfalt und Einfühlungsvermögen für bestes und bereits im Weinberg selektiertes Traubengut.

Die akribische, individuelle Arbeit findet in der neuen Produktionshalle in Renchen ihre Vollendung. Hier reifen, in ei-



**Von Hoheiten „umzingelt“: Siegbert Bimmerle und sein Team bei der Gebietsweinprämierung am 9. November in der Offenburger Oberrheinhalle.**

Foto: Hammes

ner fruchtvollen Symbiose aus bewährter Tradition und modernster Kellertechnik die großen Gewächse heran. Es ist diese Liebe zur Profession und zum Produkt, die diese Weine so unverwechselbar, so einzigartig, so wertvoll machen: zu einem Kulturgut eben. Sie stehen für vinologische Kulinaristik. Für einen Hochgenuss der Sinne. Für Lebensfreude pur.